

OSCAR ESTUARDO DIAZ AVENDAÑO

Realizó sus estudios en el Conservatorio de Guatemala, así como cursos de perfeccionamiento en los Países de Estados Unidos, Costa Rica, Venezuela y Japón.

Formó parte del Cuarteto Guatemala así como de diversas orquestas; Orquesta Sinfónica Nacional de Guatemala, Orquesta Juvenil de Baltimore, Filarmónica de Jalisco, Orquesta del Festival del Pacífico en Japón, Orquesta de Cámara de la Universidad Autónoma del Estado de México, Orquesta de Minería en México y actualmente es integrante de la Orquesta Sinfónica del Estado de México.